

Seemannsgarn und Fernweh in Mühlen

„Dei Windbräkers“ laden zum Festival ein

Mühlen (mn) – Auf zehn Jahre Seefahrertradition blicken jetzt die Mitglieder des Shantychors „Dei Windbräkers“ aus Mühlen zurück. Mit einem großen Shantytifestival feiern sie am Sonntag (6. September) ihren ersten runden Geburtstag.

Auf den Festplatz vor der Mühler Klosterkirche laden die Windbräkers an diesem Nachmittag neben allen Freunden des maritimen Gesangs auch das

breite Publikum ein. Freuen dürfen sich Shantys und Gäste an diesem Nachmittag unter anderem auf musikalische Gratulanten. Die Binnenschippers aus Lohne, der Shanty-Chor aus Rehden, die Hasejungs aus Badbergen sowie der Shanty-Chor Dümmersee haben ihr Kommen zugesagt. Sie alle werden das Mühler Dorfzentrum für einige Stunden in maritimes Flair tauchen. Der Startschuss zum Törn



Matrosenkluft und Schifferklavier dürfen am 6. September nicht fehlen, wenn „Dei Windbräkers“ (Foto) anlässlich ihres zehnjährigen Bestehens das Shanty-Festival anstimmen. Foto: privat

durch intoniertes Fernweh, der Liebe im Hafen und reichlich Seemannsgarn fällt um 14 Uhr auf der großen Bühne des Erholungsgebiets Dammer Berge vor der Kirche. Neben Seemannsli-

edern auf Platt, Deutsch oder Englisch dürfen sich alle Gäste des ersten Mühler Shantytifestivals außerdem auf ein reichhaltiges Angebot von Kaffeetafel über erfrischende Getränke bis

zu einen Imbiss freuen. Der Eintritt zur Open-Air-Veranstaltung ist frei. Dennoch freuen sich die Organisatoren über eine Spende zugunsten eines Kinderferienheims in der Ukraine.